

第13回 中部部会を終えて（お礼）

9月6日の中部部会にお出かけた皆様には、お忙しい中をまげてご協力いただきましてありがとうございました。光栄にも次期国際会長 藤井寛敏様、直前東日本区理事 清水弘一様、西日本区理事 鈴木誠也様ほか多数のご来賓のもと、部会のプログラムをスムーズに進めることができました。

記念講演として大山泰弘氏による「知的障害者に導かれたわが人生」の大変感銘深いお話は中部部会の最大のおみやげとして頂けたかと思えます。

お陰さまで会員数9名の弱小クラブも他クラブからの手助けも受け、なんとか大過なく部会を終えられたと、いま安堵しております。しかし、不行き届きの点も多々あったかとは思いますが、そこはワイズの寛容のお心でお許しを頂けますようお願いいたします。

今後は、「西日本区 2000！ 中部は 200！！」を合言葉で前進していく積りです。また、来年の「横浜国際大会」、「西日本区広島大会」、「神戸クラブ80周年記念例会」、中部部会のあと、西日本区の各部会が続々とあります。それぞれのご盛会と、今回ご出席頂きました皆様のご健勝とご活躍を、最後になりましたが、ご祈念申し上げお礼の言葉といたします。

09-10年度 中部部長 大島孝三郎